La Fest'country d'Hérépian attend plusieurs milliers de visiteurs

il y a 16 jours 0 MIDI LIBRE



Le stade est prêt pour recevoir plusieurs milliers de visiteurs ggderepio Twitter

La 4e édition du festival country d'Hérépian se profile déjà à l'horizon.

Quel regard n'a pas été attiré par les silhouettes placées aux entrées du village? Qui n'a pas vu une affiche dans une vitrine ou un flyer sur un comptoir? Qui n'a pas découvert le programme sur l'Écho des Hauts Cantons ou qui n'a pas entendu le spot sur Radio Nostalgie? La communication sur cet événement n'est jamais laissée au hasard. C'est là une des raisons qui font le succès incontestable de ce festival, 2000 visiteurs en 2012 et 3000 en 2013. Un succès dû aussi à la qualité des orchestres et des nombreuses animations qui seront proposées pendant deux jours.

On va y trouver des danseurs, bien sûr, mais aussi des motards des voitures américaines et des chevaux. Les stands d'articles western seront nombreux. Un espace vente ou échange de pièces motos sera ouvert aux amateurs. Les ados pourront mesurer leur adresse sur le rodéo mécanique. Les plus petits s'en donneront à cœur joie dans l'immense structure gonflable. Ils pourront aussi chevaucher des poneys. Une maquilleuse assurera gratuitement leur transformation en petits indiens, ou tout autre héros de leur choix. 50 bénévoles de l'association H's Team Country assureront la buvette et la restauration rapide.

C'est sur le stade d'Hérépian, vendredi 4 juillet à partir de 18 heures et samedi 5 dès 15 heures.